

Portada ▶ Andalucía ▶ GRANADA ▶ Tapones para acabar con la desgracia de padecer una enfermedad "no rentable"

Tapones para acabar con la desgracia de padecer una enfermedad "no rentable"

Miércoles, 09 de Mayo de 2012 16:50



El Ayuntamiento de Granada, a través del área de Mantenimiento, Limpieza, Consumo y Salud que dirige Juan Antonio Mérida, ha puesto en marcha una campaña para recaudar fondos que ayuden a la investigación de una de esas enfermedades raras para las que hay poco dinero. En esta ocasión se trata de la Ataxia-telangectasia.

Se hizo por Miriam, una niña de Motril que necesitaba una silla de ruedas; después por Aitana, de Zaragoza, que necesitaba un diagnóstico urgente con el que no daba. Ahora puede ser por Ramón, de Ogijares, que padece Ataxia. Una enfermedad rara, degenerativa, que le diagnosticaron cuando tenía cinco años y de la que ahora, que tiene 22, apenas se sabe nada.

Parecen muchos, pero su principal problema es precisamente el contrario... que son muy pocos. Sus enfermedades, además de ocasionarles una vida muy cuesta arriba, a ellos y a sus familias, tienen un factor en común. Son patologías poco comunes y por tanto investigarlas "no es rentable". Un argumento que encoge el alma, cuando uno piensa que podría ser el protagonista de esta historia.

Es precisamente para destinar fondos a este fin para lo que el Ayuntamiento de Granada ha puesto en marcha esta campaña de "recogida de tapones de plástico duro". Éstos son los que antes no han sido tratados, de modo que aún se pueden reciclar hasta en ocho ocasiones, asegura Juan Antonio Mérida, responsable del área Mantenimiento.

Granada verá por sus calles y en sus colegios el Ecoparque Móvil, una especie de caravana en la que se podrán depositar estos tapones. Por cada tonelada, la Asociación Española de Familias con personas que padecen Ataxia –telangectasia (AEFAT) recibirá 200 euros.

Durante los meses que quedan de colegio, la campaña se centrará principalmente en los centros educativos de Granada, pero a partir de septiembre se hará extensible a todos los distritos de la capital. Una actividad que comienza sin fecha límite, ya que todo el dinero que se recaude para este fin se destinará a la investigación.

Según el concejal Mérida "con esta labor que no cuesta esfuerzo, ayudamos al medio ambiente, reduciendo la contaminación e incluso ahorrando energía, pero además participamos de una causa solidaria, con lo que esperamos motivar a todos los granadinos".

Los tapones también se pueden depositar en el Ecoparque situado en el Punto Limpio del Polígono El Florío. Sirven todos los que son de plástico duro: de botella, de bolígrafo, rotulador fluorescente, los plásticos de huevos de los que traen dentro una sorpresa para los niños, la tapa de los recipientes de la margarina, o los cuencos que vienen para echar el detergente. Todo lo que sea similar a esto es válido. La generosidad ha hecho ayudado ya a Aitana y a Miriam, por qué no a estas personas que, sin ser 'rentables', tienen el mismo derecho que los demás a que se busque el origen de su mal.

Comentarios

#1 **J Vida** 10-05-2012 07:50

Aunque no se menciona en el artículo, el organismo que ha puesto en marcha esta campaña y la coordina es la AGENDA 21 LOCAL de Granada. Aunque sea parte de la Concejalía de "Medio Ambiente, Salud y Mantenimiento Integral de la Ciudad", es la Oficina Técnica de la Agenda 21 Local el lugar donde deben acudir las personas que deseen más información o colaborar de alguna otra forma (calle Verónica de la Magdalena 23, Facebook, Web)

Citar

[Refrescar lista de comentarios](#)

[Suscripción de noticias RSS para comentarios de esta entrada.](#)

[Escribir un comentario](#)

JComments

LIGA 2011/2012

SORTEOS



